

---

Bruce-Nord, les porteurs de titres peuvent-ils échapper aux effets de la dépression qui accablent tous les autres habitants du pays? Voilà une autre question que le Gouvernement devrait examiner.

Je voulais signaler ces quelques points au Gouvernement, monsieur le président. Je répète que la population se demande combien de temps un gouvernement peut, plus qu'un particulier, continuer à dépenser \$1.15 pour chaque dollar qu'il perçoit. Le Gouvernement doit s'attaquer à la question des dépenses. Malgré les paroles du ministre des Finances, je

pense qu'il n'en a rien fait, en réalité. Nos honorables vis-à-vis nous demandent sans cesse pourquoi nous ne présentons pas d'avis. Je conseille aujourd'hui au Gouvernement d'abaisser les frais de l'administration. Il le faudra, sinon cette année, du moins dans un avenir rapproché. En outre, il faut abaisser l'intérêt sur les obligations.

(L'article, ainsi modifié, est adopté.)

Rapport est fait sur l'état de la question.

A onze heures, la séance est levée d'office, en conformité du règlement.

---